
 
 
 
Présents : 
Mmes BOURSIER, DECARD, VIDAL, M MORAES, enseignants 
Mmes GERBAULT, MAROT, COSTANTINO, OLIVIER, OUDOT, TROUBLE, M COMPAROT, 
représentants des parents d'élèves    
Mme VERPEAUX, conseillère municipale 

 
 
Excusés : 
Mme l’Inspectrice de l’Éducation Nationale 
M le Maire 
Mme PIOMBINO, adjointe au maire 
Mme DECHAUME, DDEN 
Mme GUILLI, représentante des parents d’élèves 
Mmes les membres du RASED 
Mme MAIROT, représentante du personnel 
 
Compte-rendu rédigé par Valérie DECARD, directrice 
 
Avant de commencer la réunion, l’équipe enseignante remercie les parents d’élèves qui ont été 
plutôt conciliants et réactifs lors de cette dernière période plutôt chaotique en raison de la crise 
sanitaire. 
 
 
 
  
 
 
- la porte de la bibliothèque (entrée de service) : cette porte est souvent ouverte (hors temps scolaire,) 
ce qui présente un danger d’intrusion. Mme Verpeaux informe que des demandes ont été faites mais 
des difficultés pour trouver une entreprise pouvant proposer ce matériel actuellement sont rencontrées. 
- le portillon d’évacuation de la cour (côté terrain de sport) : pour le moment pas en projet car des 
difficultés avec les normes d’accessibilité. 
- les boutons moletés des portes de classe (permettant de s’enfermer à l’intérieur si besoin) : acté, va 
être réalisé 
 
 
  
- le mur du préau : pour le projet artistique, attente de protection du mur (partie haute) : budgétisé, 
devrait être fait aux vacances de printemps 
- préparation des jardins potagers : fait aux vacances d’hiver 
 
 
 
- création d’un placard mural dans le hall : non retenu 
- installation de portemanteaux pour la classe de Mme Bousier : retenu 
 
Information de la mairie : dans le cadre des projets du Conseil Municipal Enfants, la directrice de 
l’association Pirouette-Cacahuète a été contactée pour travailler sur la végétalisation des cours de 
récréation. A cette occasion il a été rappelé que pour notre cour, l’installation de récupérateur d’eau 
ainsi que la végétalisation des grillages sont toujours en projet et pourraient rentrer dans cette étude. 
 
 
 

Liés aux projets 

Liés à l’amélioration des conditions de vie 

Liés à la sécurité 

Compte rendu du conseil d’école de la Maternelle La Porte d’Or 
Vendredi 04/03/2022 

TRAVAUX ET ENTRETIEN 



 
 
 
- réalisés : 
* bibliothèque : séances à la médiathèque animée par une bibliothécaire 
* spectacle de Noël offert par la mairie et apprécié par tous 
* spectacle de l’école de musique pour 2 classes : un musicien avait besoin d’un public de Moyenne 
section pour des enregistrements, ce qui a permis à 2 classes de bénéficier d’un spectacle de qualité, 
à l’espace Wallon. 
* Animation « Latitude 21 » éveil à la nature pour la classe de Mme Vidal 
 
- à venir : 
* jardin : reprise de l’activité jardinage et poursuite du projet de valorisation de la cour 
 
* Marsasport (semaine du 16 au 20 mai) 
 
* spectacle (le vendredi 20 mai) les enfants de l’école seront heureux de vous présenter un spectacle 
de chants et mises en scène, sur le thème de l’Afrique. Le spectacle aura lieu à la maison de 
Marsannay, à partir de 18h. 
2 répétitions auront lieu la semaine (le mardi matin et le vendredi matin) L’école fera appel à des 
bénévoles pour accompagner les répétitions, pour aider à l’installation et au rangement. 
La proposition d’une buvette, avec l’aide des Enfants de La Porte d’or est étudiée. 
Une vente de programmes réalisés par les enfants et donnant lieu à une tombola aura lieu. Les parents 
seront sollicités pour récupérer des lots (restaurants, vignerons, commerces…) Un courrier sera à leur 
disposition pour justifier cette démarche. 
 
* animation « petites bêtes » (à partir du 31 mai) élevage en classe de papillons et de coccinelles 
 
* voyage de fin d’année (à l’étude) 
 
* café écoles-parents : date de mars annulée, le prochain aura lieu en juin. 
 
* l’association Les enfants de La Porte d’Or propose d’organiser un carnaval le 26 mars et la fête de 
l’école qui aura lieu le 26 juin en collaboration avec l’APEL de Colnet 
 
RQ : 
* la journée gourmande des scolaires n’aura pas lieu, peut-être à l’étude pour la semaine du goût 
* le cycle piscine prévu pour les enfants de grande section a été annulé en raison du coût du transport 
et de l’absence de bénévoles accompagnateurs (1 seul papa s’est manifesté pour 33 enfants) 
 
 
 
 
- les subventions : 
* le reliquat de la subvention municipale de 1144€ n’a toujours pas été versé. Il s’agit de la deuxième 
partie de la subvention 2020-2021 qui est versée sur présentations de justificatifs. Ceux-ci ont bien été 
fournis à la mairie avant le mois de novembre… Sans ce versement il est impossible d’engager de 
nouveaux projets 
* une subvention de 2800€ est attribuée pour les projets de sept 2021 à juillet 2022. Le problème c’est 
qu’elle est versée sur présentation des justificatifs et que la coopérative ne peut pas engager cette 
somme. Le versement sur présentation de devis est demandé. 
Mme Verpeaux se charge de cette question pour avoir plus d’informations. 
 
- Le budget investissement 
A priori ; ce budget sera inscrit au budget supplémentaire de mai-juin 
Rappel : demande de mobilier (bancs porte-manteaux, petits meubles pour les classes) 

Projets et Activités 

FINANCES 



 
 
- Le budget fonctionnement : 
2510 € fournitures scolaires 
200 € fournitures administratives 
150 € pharmacie 
700 € équipement 
 
- le compte courant : actuellement 615 € 
 
RQ : après demande des enseignants, l’association les Enfants de La Porte d’Or s’engage à financer 
l’activité « petites bêtes » et l’activité jardinage. L’équipe enseignante la remercie pour cet 
investissement qui permet la poursuite des projets pour les enfants. 
 
 
 
 
* L’ouverture d’une classe de maternelle supplémentaire sur la commune est envisagée par les 
services de l’Éducation Nationale au vu de la remontée des effectifs dans les 2 écoles maternelles. La 
classe sera localisée à la maternelle COLNET. Cela permettra une baisse des effectifs sur les 2 écoles. 
* La campagne d’inscription auprès du service vie scolaire de la mairie va avoir lieu en mars, et se 
déroulera sur 4 semaines. 
* Les admissions à l’école auront lieu début juin, 3 créneaux seront proposés aux familles et aux 
enfants pour venir remplir les documents administratifs, visiter l’école et passer un moment en classe 
avec un enseignant 
* 43 MS actuels – 43 GS 
* 36 PS actuels – 36 MS 
* prévus 32 PS 
soit 111 élèves. 
avec l’ouverture la mairie prévoit environ 96 élèves pour la Porte d’Or (soit 24 par classe) 
 
 
 
 
 
* De nombreux retours ont eu lieu concernant l’incivilité de certains parents devant le portail de l’école. 
Des problèmes ont également été rencontrés entre certains parents et le personnel municipal 
(tabagisme et accès). 
La police municipale et Monsieur le Maire (garant du respect de l’ordre public sur la voie publique) ont 
été informés. 
Les parents d’élèves élus décident de demander à Monsieur le Maire qu’un arrêté municipal soit pris 
pour interdire le tabagisme aux abords de l’école. 
 
* Le problème de la restauration scolaire est soulevé par les parents d’élèves :  gestion informatique 
compliquée, et problème de la limitation des places. Les parents sont invités à s’adresser au centre 
Bachelard pour faire le point sur ces questions. 
Au sujet de la restauration scolaire, l’instabilité de l’équipe d’animateurs est également évoquée : la 
mairie rencontre des problèmes de recrutement et a dû faire appel aux ATSEM en renfort, ce qui nuit 
aussi à l’organisation de l’école (horaires modifiés, fatigue due à la journée continue...) 
 
 
Prochain CE vendredi 24 juin 
  

QUESTIONS DIVERSES 

EFFECTIFS ET RENTRE 2022 


